

Ortsbeirat Usenborn



Dach der Halle am Grillplatz erneuert

Mitte Oktober wurde durch Mitglieder des Ortsbeirates das Dach der Halle am Grillplatz erneuert.



Das in die Jahre gekommene, alte Dach aus verklebten Bitumen-Schweißbahnen, war teilweise nicht mehr ganz dicht. Zum Teil auch durch mutwillige Zerstörung von auf dem Dach „spielenden“ Kindern. Über die vorhandene Eindeckung wurde nun eine zeitgemäße Trapezblech-Abdeckung fachgerecht montiert, so dass die Halle möglichst noch weiterhin viele Jahre erhalten bleibt und für die unterschiedlichen Festivitäten genutzt werden kann. Die Kosten der Aktion, die in 45Std. ehrenamtlicher Arbeit durchgeführt wurde, belaufen sich auf ca. 2600€! Im Frühjahr 2015 wird der Halle dann noch ein neuer Anstrich verpasst werden.



An dieser Stelle möchten wir nochmal ausdrücklich darauf hinweisen, dass das Dach der Halle kein Spielplatz ist, zumal auch nicht ganz ungefährlich, und Eltern für ihre Kinder haften!

Weiterhin möchte sich der Ortsbeirat Usenborn hiermit noch einmal bei allen Helfern für die tatkräftige Unterstützung und die ehrenamtlich geleistete Arbeit bedanken!